

FIN DE SEMANA LARGO

# Recomendaciones para tomar mejores decisiones financieras previo al feriado de Semana Santa

**“Gasto responsable”.** Desde armar un presupuesto hasta revisar cupos en las tarjetas de crédito, son algunas de las recomendaciones para mantenerse financieramente saludable y sin preocupaciones económicas.

Estamos en Semana Santa, y con eso, el deseo de aprovechar el fin de semana largo para realizar un viaje dentro o fuera del país se intensifica. De acuerdo con cifras de la Junta de Aeronáutica Civil, en marzo del 2023 hubo cerca de 800 mil viajes desde Chile hacia el extranjero. Este dato no solo evidencia el interés por el turismo, sino que también anticipa un periodo de gran actividad para los viajeros chilenos y supone la importancia de planificar adecuadamente para no caer en gastos innecesarios o posibles obligaciones a futuro.

Para Paola Bustos, gerente comercial de Experian Chile, “es importante adoptar prácticas de gasto responsable, que no solo permitan vivir experiencias inolvidables durante estas fechas, sino que no afecten

a la construcción de un futuro sólido y seguro. Por ello es importante planificar compras, comparar precios y armar presupuestos para tomar decisiones inteligentes que les permitan a las personas mantener una situación financiera saludable”.

## RECOMENDACIONES

Para ello, la ejecutiva comparte algunas recomendaciones para que en esta temporada y en adelante, las personas puedan tener estrategias que les ayuden a hacer rendir su dinero con “decisiones financieras inteligentes”.

- **Hacer un presupuesto de gastos:** Antes de empezar a gastar, es importante saber en qué hacerlo y armar un presupuesto. Por eso es necesario partir de la base de saber qué cantidad

de dinero se va a utilizar en cada actividad. En el caso de que este dinero no alcance para todo lo que se tiene planeado, se debe priorizar en función al presupuesto definido, sin dejar de lado disfrutar del feriado.

- **Si va a viajar, planifique adecuadamente:** Si tiene pensado viajar, le recomendamos planificar con anticipación. De esta manera, puede definir cuánto gastar en hospedaje, en caso de ser necesario. Recomendamos revisar con antelación qué medio de transporte utilizará para desplazarse, pues en caso de que sea en transporte público, lo mejor será comprar los pasajes con antelación, ya que así tendrá más tiempo de encontrar las mejores ofertas, lo que podría significar un ahorro.



Sobre todo con los viajes al extranjero, es necesario verificar el cupo disponible y el cupo máximo de las tarjetas de crédito.

- **Verifique el cupo disponible de sus tarjetas de crédito:** Las tarjetas de crédito siempre son una tentación para gastar más de lo que tenemos, ya que lo atribuimos a que será un problema para el futuro y que nos entrega algún producto o servicio de forma instantánea. No obstante, en caso de que vayamos a utilizar este medio de pago, es importante verificar cuál

es el cupo máximo de la tarjeta o tarjetas que vaya a usar. Además, recomendamos que al momento de sus compras tenga presente el número de cuotas para que no afecte otros gastos o pague intereses no planificados.

- **Acceda a crédito solo si es indispensable:** Si está evaluando solicitar un crédito de consumo, es muy

importante que cotice varias alternativas en el mercado, comparando las tasas de interés y los otros cargos para acceder a él. Adicionalmente, el pago oportuno de este crédito será de vital importancia para mantener una buena calidad crediticia en las centrales de riesgo. Algunas entidades financieras ofrecen promociones de “compre ahora y pague a partir de los próximos meses”. Tenga en cuenta que el beneficio es no pagar la compra en estos meses, sin embargo, si se generan intereses desde la fecha de la compra, que deberán pagarse a partir de los siguientes meses o el mes establecido por la entidad. La Semana Santa es un momento ideal para disfrutar de una pausa en las actividades diarias, donde podemos planificar pequeñas “escapadas”, pero también un momento crítico para tomar decisiones financieras prudentes. Siguiendo las recomendaciones de Experian, los viajeros pueden maximizar sus recursos sin comprometer su bienestar económico futuro. Recordemos que el objetivo no solo es disfrutar del momento presente, sino asegurar un futuro financiero estable y libre de preocupaciones innecesarias.



Siempre es necesario planificar los viajes con tiempo.